
 
 
 
Mobil in Kiel war unser Thema am 12. März 2020 
im Kieler Gewerkschaftshaus 
 
Es ging um den Nahverkehr in Kiel. Wie soll er ausgebaut und 
verbessert werden? Als Referent  war  Arne Langniss  als Ratsherr und 
Sprecher für Baupolitik, Wohnen und Beteiligungen der LH Kiel 
eingeladen. Er hat uns umfassend informiert. 
 
Welche Strecken sind für die Stadtregionalbahn geplant sind, konnten 
wir diskutieren. Aber auch welche Fahrradwege weiterentwickelt werden. 
Geplant ist das 1-Euro-Ticket. Geplant ist eine schnelle Fährverbindung 
zwischen West- und Ostufer, zwischen CAU und FH. 
 
Wie soll sich der Verkehr in Kiel in Zukunft entwickeln? Darauf versucht 
der Verkehrsentwicklungsplan 2008 (VEP) für den Zeitraum bis 2020 als 
Richtschnur für die weitere Entwicklung des Verkehrssystems eine 
Antwort zu geben. Diesen stellte Arne vor. 
 
Ihr könnt ihn einsehen: 
https://www.kiel.de/de/umwelt_verkehr/verkehrswege/verkehrsent
wicklung/vep/index.php 
 


